

Le drapeau de Cuba sera hissé demain au village olympique



Rio de Janeiro, 1er août, (RHC).- Le drapeau de Cuba sera hissé demain au village olympique. Une cérémonie est prévue à 18 heures, heure de Rio.

«Voir flotter l'étendard à l'étoile solitaire et entonner les notes de l'hymne national vont constituer un moment plein de symbolisme pour notre ambassade sportive résolue à lutter pour une place parmi les 20 meilleures» a relevé Antonio Becali, président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/101502-le-drapeau-de-cuba-sera-hisse-demain-au-village-olympique>



Radio Habana Cuba